

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 4 décembre

Son Honneur le Maire, l'honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées:

REQUETES, ETC.

1.—De la municipalité scolaire de St-Edouard, se plaignant du service des tramways.

2.—De l'Union des Municipalités Canadiennes transmettant les amendements projetés à l'Acte des Chemins de Fer.

3.—De M. Aimé Julien, demandant la permission d'établir une forge.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

4.—Projet de loi devant le Sénat du Canada au sujet de la vente du pain,

Déposé sur le bureau.

ACTES.

5.—Vente par la "Municipal Homes and Investment Corporation Limited," à la Cité de Montréal.

6.—Ventes de propriétés par:

(1) G. Deserres,

(2) Hon. Robert McKay,

(3) Daniel F. Smith,

à la Cité de Montréal "re" expropriation de l'Avenue Western.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin MARCIL, il est

Résolu: Que lesdits actes soient approuvés et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à les signer au nom de la Cité.

RAPPORTS.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$58,000 pour abaisser le niveau du chemin de la Côte des Neiges.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$29,750, pour différents départements.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin CARTER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'autoriser le Trésorier de la Cité à échanger des lettres avec la Banque de Montréal,

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LUSSIER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé au bureau des Avocats de la Cité avec prière de bien vouloir informer le Conseil jusqu'à quel point la recommandation du Trésorier de la Cité et du Bureau des Commissaires, affecte le contrat passé entre la Cité et la Banque de Montréal, nommant ladite banque pour agir comme agent financier de ladite Cité, et si la suggestion faite est la bonne, pour amender un contrat de cette nature.

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant au montant de \$1,146.47.

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 4th December.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin in the chair

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcil, Bastien, Emard Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council the following matters of routine were transacted.

RECEIVING PETITIONS, ETC.

1.—From "Municipalité Scolaire de St-Edouard", complaining of the tramway service.

2.—From Union of Canadian Municipalities transmitting proposed amendments to the Railway Act.

3.—From Aimé Julien, for leave to erect a forge.

Referred to the Board of Commissioners.

4.—Bill before the Senate of Canada respecting the sale of bread.

Laid on the table.

DEEDS.

5.—Sale by the Municipal Homes and Investment Corporation Limited, to the City of Montreal.

6.—Sale by:

(1) Gaspard Deserres;

(2) Hon. Robert McKay;

(3) Daniel F. Smith.

to the City of Montreal "re" Western Ave. expropriation. On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MARCIL, it was

Resolved: That said deeds be approved of and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

REPORTS.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$58,000 to lower the grade of Côte des Neiges Road.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

8.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$29,750 for different departments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

9.—From Board of Commissioners, to authorize the City Treasurer to exchange letters with the Bank of Montreal.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LUSSIER, it was

Resolved: That said report be referred to the Law Dept., with a request that they inform the Council in what respect the recommendation of the City Treasurer and the Board of Commissioners will affect the contract entered into between the City of Montreal and the Bank of Montreal, in virtue of which the said Bank was appointed financial agent of the City, and whether such recommendation, as made, is the proper one to amend a contract of this nature.

10.—From Board of Commissioners, to settle claims amounting to \$1,146.47.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. CARTER, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Larivière dissenting).

11.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$600 "re" voters' lists.